

Salud

Muchos médicos y profesionales de la salud han cerrado sus convenios con las isapres, lo que representa un problema para los pacientes, que deben tener dinero al contado para pagar tratamientos y esperar por un reembolso.

Veredas

Aunque seguramente no se considera en las evaluaciones del simulacro de tsunami, lo cierto es que el pésimo estado de las veredas de Iquique representan un verdadero obstáculo para cualquier evacuación, sobre todo para personas con problemas de movilidad.

Motos

Algunos motociclistas dedicados al reparto parecen olvidar que no se adelanta por la derecha. Pese a la labor fiscalizadora que realiza Transportes y Carabineros, es evidente que muchos desconocen las reglas básicas de tránsito. ¿Cómo consiguieron licencia?